

La fábrica de Holcim en Montcada obtiene nueva Autorización Ambiental

- **Esta resolución definitiva ha sido emitida y aprobada por el Departamento de Acción Climática, Alimentación y Agenda Rural de la Generalitat de Catalunya**
- **La nueva Autorización resuelve la situación creada con la anterior, en cuya tramitación se incurrió en un defecto de forma**
- **La planta genera más de 300 puestos de trabajo directos e indirectos**
- **La compañía mantiene su política de transparencia y diálogo abierto con la comunidad**

La Generalitat de Catalunya, a través del Departamento de Acción Climática, Alimentación y Agenda Rural, ha resuelto otorgar Autorización Ambiental (AA) con Declaración de Impacto Ambiental (DIA) a la fábrica de cemento de Holcim (anteriormente LafargeHolcim España, S.A.U.) situada en el municipio de Montcada i Reixac.

Se trata de una nueva autorización que posibilita que la planta continúe con su actividad y que, al igual que la anterior, cumple con la más estricta normativa vigente en materia medioambiental. Con esta resolución favorable se pone de manifiesto, tal y como ha venido defendiendo la compañía, que la planta reúne todas las garantías ambientales exigidas por las vigentes directivas europeas en materia de prevención y control ambiental, basadas en las Mejores Tecnologías Disponibles (MTD's).

En el procedimiento administrativo, iniciado en marzo de 2021, se ha dado la posibilidad, tanto al público en general como a todos los interesados, a exponer sus alegaciones, que han sido evaluadas y tomadas en consideración en el expediente.

La nueva Autorización Ambiental resuelve la situación creada con la anterior, en cuya tramitación se incurrió en un defecto de forma.

La compañía manifiesta su plena satisfacción por la resolución que garantiza la continuidad de la actividad de la planta y de los puestos de trabajo de los que dependen más de 300 familias.

Holcim mantiene su política de diálogo con la comunidad y continuará impulsando iniciativas como la página web de Transparencia y Sostenibilidad, las jornadas de puertas abiertas o los Comités Locales de Información y Sostenibilidad para quienes quieran conocer los detalles de su actividad y comportamiento ambiental.

Nueva identidad corporativa

A principio de 2023, la compañía unificó todas sus marcas comerciales en España -LafargeHolcim, Lafarge y Holcim- bajo la denominación social Holcim y una nueva identidad que adopta el símbolo de infinito como reflejo de su evolución y propósito: construir progreso para las personas y el planeta.

Se trata de un hito en su transformación a la vez que apuesta por una nueva identidad visual y valores que reflejan su esencia, quién es a día de hoy y hacia dónde se dirige, y que permitirá seguir impulsando el crecimiento verde en Cataluña, donde la descarbonización de las operaciones, la apuesta por la economía circular y las personas son tres de sus principales ejes.

En Catalunya, Holcim genera más de 500 puestos de trabajo directos e indirectos a través de su fábrica de cemento de Montcada i Reixac, junto a su cantera de áridos adscrita situada en Garraf, y seis plantas de hormigón.

Sobre Holcim

Holcim es líder mundial en soluciones de construcción innovadoras y sostenibles. Impulsados por su propósito de generar progreso para las personas y el planeta, sus 60.000 empleados tienen la misión de descarbonizar la construcción, al tiempo que mejoran el nivel de vida de todos. La compañía empodera a sus clientes en todas las regiones para construir mejor con menos, con su amplia gama de soluciones circulares y bajas en carbono, desde ECO Pact hasta ECO Planet. Con sus sistemas innovadores, desde los sistemas de techado de Elevate hasta los de aislamiento de PRB, Holcim hace que los edificios durante su uso sean más sostenibles, impulsando la eficiencia energética y la rehabilitación sostenible. Con la sostenibilidad en el centro de su estrategia, Holcim se está convirtiendo en una empresa de cero emisiones netas con objetivos de 1,5°C validados por SBTi.

Más información sobre Holcim en www.holcim.com y también puede seguirnos en [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/holcim).

Regístrese [aquí](#) para recibir el boletín informativo Building Progress de Holcim y siga nuestro viaje hacia un futuro de cero emisiones netas.

Más información: info@globalcom.cat

+34 647 333 893 +34 659 372 782